

El Colegio Arauco se convertirá en el primer Liceo Bicentenario de Quillota, luego del anuncio que efectuó esta semana el Ministro de Educación, Raúl Figueroa. Se trata de un programa de establecimientos de excelencia, creado el año 2010 y que -con la incorporación de 120 nuevos liceos a partir del 2021- llegará a una red de 320 a nivel nacional.

Fundado como Escuela 4 el año 1927, en el corazón del barrio Corvi, el actual Colegio Arauco es uno de los 19 establecimientos dependientes de la Red-Q de Educación Municipal de Quillota. Su directora es la destacada profesora Liliana Fariña Guajardo, con una planta docente de 60 profesores y 42 asistentes de la educación, para una matrícula de 918 alumnos, repartidos en 24 cursos desde kínder hasta Cuarto Medio.

Anuncio Patrocinado

De acuerdo a la definición de este programa del Mineduc, al ingresar a la Red Bicentenario, el Colegio Arauco asume “un compromiso con la calidad de la educación”, ya que un Liceo Bicentenario “representa una oportunidad para sus estudiantes de manera integral (...) el programa busca instalar capacidades en los establecimientos, de manera que ellos logren mejoras significativas y puedan seguir entregando educación de calidad de manera autónoma”.

“Otra educación pública es posible”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Este jueves, el alcalde Luis Mella y el director de la Red-Q, profesor Luis Salinas, llegaron hasta el Colegio Arauco para reunirse con representantes de la comunidad educativa. Además de la directora Liliana Fariña estuvieron presentes directivos, profesores, asistentes de la educación, alumnos y apoderados, quienes recibieron el homenaje y reconocimiento del jefe comunal por el importante logro alcanzado.

El alcalde Luis Mella recordó con orgullo su paso por el establecimiento, destacando que “tengo una emoción especial, porque como les dije a ellos, inicié mi educación formal en un primero básico, en una sala de acá, cuando era Escuela 4. Estuve de primero a tercero básico y después, por las cosas de la vida, como alcalde, he seguido el crecimiento maravilloso y el desarrollo que ha tenido esta escuela, que hoy día es Colegio Arauco, con una comunidad que ha puesto el énfasis en la convivencia escolar, para desde ahí construir resultados académicos, que hoy día se ven coronados con este reconocimiento del Ministerio, que al destinar y elegir -de más de 400 postulantes- a 120 colegios, que van a ser colegios de excelencia, que van a tener un apoyo especial de seguimiento y de recursos, a elegir un colegio de Quillota y específicamente a este Colegio Arauco”.

La directora Liliana Fariña entregó antecedentes sobre la postulación realizada ante el Ministerio de Educación para que el colegio obtuviera el Sello Bicentenario, en un logro inédito para la Educación Municipal local. Según detalló, “el proyecto abarca todas las áreas

de liderazgo, de gestión pedagógica, el área convivencial, que es nuestro sello, más el sello pedagógico, entonces implica harto trabajo estar dentro de los Liceos Bicentenario, pero es un trabajo guiado y que obviamente va a tener sus frutos en los estudiantes, que es lo que más nos importa. Somos un colegio que pensamos que otra educación pública sí es posible, así que estamos felices de tener mayores recursos para poder trabajar hacia esos logros".

Pero además, el logro responde a una trayectoria de años de éxitos educativos, que tienen como elemento característico el énfasis en la convivencia escolar, que genera un ambiente propicio para la buena calidad educativa. "La clave siento que está en tener un piso con que uno postula. Porque las escuelas que postulan a los Liceos Bicentenario tienen que tener también resultados, conexiones a redes, hay varios indicadores que nos solicitan. Es una postulación bastante exigente. El proyecto que nosotros presentamos tiene la intención de acentuar lo que estamos haciendo en el área pedagógica, para lograr mejores resultados de nuestros estudiantes. El colegio tiene buenos resultados a nivel de Simce, a nivel de PSU, pero queríamos consolidar esos resultados y estar bien enfocados hacia la mejora continua. Así que estamos muy, muy contentos", comentó Liliana Fariña.

El director de la Red-Q de Educación Municipal, profesor Luis Salinas Díaz, explicó que el Sello Bicentenario "significa encarnar los principios de la educación de nuestra República de Chile, que en antaño pensaba no solo en la formación de excelencia, sino que en la formación integral de las personas, para que fueran un aporte a la sociedad. El reconocimiento Bicentenario nos llena de orgullo y por sobre eso, nos llena de orgullo la vocación no solo de servicio público, sino que también de formación que tienen muchos establecimientos públicos. Y nosotros vamos a seguir impulsando no solo el reconocimiento que hoy día se entrega al Colegio Arauco de la Educación Municipal de Quillota, sino que también a todos los colegios que quieran adaptar esta visión Bicentenaria".

En ese sentido, tres establecimientos de la Red-Q postularon a este reconocimiento y para el director Salinas, muchos de los colegios locales cumplen con el objetivo y el mérito que plantea el Sello Bicentenario, cada uno desde su respectiva particularidad y énfasis.

Comunidad educativa está feliz

- **Martín López, alumno de Cuarto Medio que llegó en Quinto Básico:** "Excelente y qué bueno que se postularon y qué bueno que lo ganaron. Se lo merecen. El colegio es una de las mejores instituciones por las que he pasado, creo que ha contribuido mucho a formarme como persona, a entregarme todas las herramientas que he necesitado para llegar hasta donde estoy. Creo que ha cumplido muy bien todo lo que se ha propuesto, cómo integrar a los alumnos, cómo recibirlos, apoyarlos, guiarlos y todo lo ha cumplido muy bien.

Para mí ha sido de las mejores experiencias y agradecido de haberme cambiado para acá y que me hayan recibido tan bien”.

- Apoderada Scarlet Gómez, tiene un hijo egresado del colegio y otro en enseñanza básica: “Somos una familia. La integración de los niños y de las familias es fundamental para este colegio y con esta noticia, es algo importante. Se entregan valores a quien los recibe, porque cada uno nos formamos de distintas maneras. Siempre hay un apoyo y con estas noticias a uno le dan más ganas de seguir incentivando a otra gente de que el colegio público no es que sea malo. Aquí tenemos calidad y eso está reflejado con el premio que en estos momentos se está recibiendo”.



Logro educativo: Colegio Arauco se convirtió en el primer Liceo Bicentenario de Quillota



Logro educativo: Colegio Arauco se convirtió en el primer Liceo Bicentenario de Quillota



Logro educativo: Colegio Arauco se convirtió en el primer Liceo Bicentenario de Quillota



Logro educativo: Colegio Arauco se convirtió en el primer Liceo Bicentenario de Quillota



y tú, ¿qué opinas?